



西尾ロータリー Weekly

第 2968 回例会 平成 31 年 4 月 23 日(火) 天気:晴 No.39

会長/ 鳥居祥雄 幹事/ 石川哲朗

クラブ会報委員 杉浦 広 / 永江義澄 / 三浦康彦

例会日: 火曜日 12:30 例会場: 西尾コンベンションホール B

事務局: 西尾市永楽町 3-45 西尾信用金庫中央支店内 204

TEL: 0563-54-7770 FAX: 0563-54-7050 URL: <http://www.nishio-rotary.org>

2018-19 年度テーマ



【本日のプログラム】

司 会	岡田雅彦例会運営委員長	齊 唱	「手に手つないで」
スピーカー	豊田市長 太田 稔彦 氏	「豊田市のまちづくり」	
ビ ジ タ ー	安城 RC-横山真喜男君	食 事	平井 (うなぎ弁当) 松平まんじゅう

〔会長挨拶〕



今日が平成最後の例会、次回は令和になります。記念の例会です。

先回の例会を欠席致しまして、天野副会長にはご迷惑をお掛けいたしました。ありがとうございました。4月13日～17日までフィリピンのセブ島へ技能研修生の面接に行ってきました。20年程前から毎年、技能研修生をセブ島から受入れており、30名程が当社で働いています。彼らは3年間会社に滞在でき、3年後には帰らなければならないルールの中で働いています。そうすると1年ごとに人数が減っていく為、代わりと

なる人材を毎年リクエストしに赴くという仕組みです。フィリピンというと危険なところというイメージがあると思いますが、セブ島は海が綺麗でスキューバダイビングなどが有名な観光地なので比較的安全な所です。また、フィリピンは英語も話すことができる国で、日本の学生など若い人たちが勉強に訪れることも多い場所です。しかし、フィリピンでは仕事がまだまだ少ないようで、技能研修生の申込が非常に多いという現実の世界があります。一方日本では、ここ最近深刻な人手不足で、政府も入管法で特定技能労働者として外国人労働者の受入を拡大する為に色々と手を尽くしています。

鋳物業も今は改善されておりますが、昔は3Kの代表企業のように、きつい・暗い・汚いというイメージがあり、日本人の若者が集まらず人手不足で外国の人に頼らざるを得なくなっていました。彼らが何かの事情で来られなくなったら、操業が難しくなるのではという現実があり、持ちつ持たれつが続いております。

在留外国人は2017年で256万人日本に来ているそうです。まだこれから更に増えていくのでしょうか。世界中でこういう現象は必然的だと思います。日本が日本人だけという世界は維持できないと感じました。

〔委員会報告〕

〈出席委員会〉金原健志委員長

本日の出席数 57名

4月7日のメイクアップ 36名

訂正出席率 100%

〈スマイルボックス委員会〉萩原竜治委員長

安城 RC 会長 横山真喜男君 久しぶりの MAKE UP です。よろしくお祈いします。太田稔彦市長のお話楽しみです。

鳥居祥雄君 ①豊田市長 太田様ようこそ西尾ロータリークラブへお越し下さいました。②フィリ

食 事

平井 (うなぎ弁当)

松平まんじゅう



ン・セブ島へ仕事で行って来ました。

石川哲朗君 豊田市長 太田稔彦様、まちづくりのお話楽しみにしています。よろしくお祈いします。西尾 RC で平成最後と令和最初の幹事をやらせていただきます。記念になります。ありがとうございました

います。

榊原康正君 太田市長ようこそ西尾市へ…今日の日を楽しみにしていました。

田中正規君 20日21日と第2520地区岩手盛岡の地区大会にRI会長代理として出席しました。盛岡RCは創立80周年となる伝統のあるクラブ地区でした。

杉浦義浩君 4月14日に、石川県輪島で開催された50km競歩日本選手権にて丸尾知司君が自己ベストを3分縮める日本歴代4位の記録で3位に入賞しましたが残念ながら今夏の世界陸上参加は成りませんでした。現在世界ランキング5位。目標に向けて頑張ってくれています。応援よろしくお祈りします。

ろしくお祈りします。

羽佐田芳和君 ①田中様、鳥居様 お孫さんの小学校入学おめでとうございます。②岡田様、お子様の小学校入学おめでとうございます。



〔卓話〕

豊田市長 太田 稔彦 氏

「豊田市のまちづくり」



今年の秋に豊田スタジアムでラグビーのワールドカップが開催されます。4試合開催されますが、9月23日のウェールズ対ジョージア戦は非常にレベルが高く、実力も拮抗しており、ラグビーファンから非常に興味を持たれています。4試合とも祝日と土曜日の開催で、全体に良い試合を組んでいただけています。この大会による愛知県・豊田市への経済効果は、愛知県全体で112億円、豊田市内で38億円あると見込んでいます。この112億円の経済効果を各市がどう取り合うかは、これからの工夫次第です。

ラグビーのワールドカップが開催されるにあたり、実際に会場を訪れる方はどれくらいみえるでしょうか？大会への機運の醸成がこの4年間の最大の課題でした。その為にトップリーグの試合開催と無料招待、イベントの度に子ども・女性向けにブース出展し、駅前のビルに特大のラッピング広告を設置する等ラグビーの周知を図ってきました。また今回の大会は最初、豊田市単独で動いておりました。しかし途中で国から愛知県と組まなければダメだという話があり、大村知事が登場されました。資金調達など様々な関係で、県が絡まないとなかなか上手くいかない、ということで愛知県と豊田市合同で取り組んでいます。

民間による取組として、ラグビーに絡めたグルメも登場しています。また、ラグビースクラムでギネス記録を作ろう、という挑戦もしました。豊田商工会議所青年部が主体となって、2,586名を集めギネス世界記録を達成しました。

2018年6月にSDGs未来都市に豊田市が認定されました。2016年10月には豊田市つながる社会実証推進協議会を設立しました。エネルギー、超高齢社会対応、移動支援など、先進技術の開発・活用によって様々な実証活動を展開しています。更に活動の幅を広げる為、豊田市未来都市研究会を2018年1月に発足しました。「50年後の将来都市像」を描き、10年間の取組について議論を重ねています。豊田市の強みである豊かな自然環境と先端技術が創出される産業の2つの原点と先端が行き来し、研究と実証が繰り返され多様なコミュニティが生まれ、相互に繋がり、豊かなまちが作られることを目的としています。来年10月にはカーレース(TOYOTA GAZOO Racing ラリーチャレンジ)も予定されています。

また、豊田市は幸福度ランキング中核都市総合1位を獲得しました。また、住みたい田舎ベストランキング(東海エリアランキング)でも総合ランキング4位になっています。

西三河の皆様には共存共栄という形でやらせていただければと思っています。